

Vargas Llosa revela por qué rompió con Cuba

LIMA, 29 (AP).- El escritor peruano Mario Vargas Llosa dijo que el objetivo de Estados Unidos y los países democráticos de América Latina debería ser la democratización del régimen sandinista de Nicaragua.

Vargas Llosa, de 50 años, hizo la afirmación durante una entrevista con su hijo Alvaro, de 20 años, que publica hoy el diario "Expreso".

Vargas Llosa recordó también que en 1965 rompió con la revolución cubana a raíz de un incidente ocurrido con ocasión del premio Rómulo Gallegos que obtuvo en Venezuela por su novela "La casa verde".

Dijo: "Breveté a Heide"

Vargas Llosa revela por qué rompió con Cuba. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vargas Llosa revela por qué rompió con Cuba. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile